

## **Frage Nr. 2 an die Parteien zur Bundestagswahl**

Seit mehr als 30 Jahren werden Strategien der kommunalen Kriminalprävention in ländlichen wie auch in urbanen Räumen umgesetzt. In welcher Form sollen diese Strukturen nach der Programmatik Ihrer Partei weiterentwickelt und gestärkt werden?

### **Antwort Bündnis 90 / Die Grünen**

„Wir GRÜNE verstehen Sicherheit als kooperative Aufgabe und unterstützen daher Kooperationen und insbesondere zivile Lösungen in der kommunalen Kriminalprävention. Das Konzept der Sicherheitspartnerschaften liegt uns daher sehr nahe. Diese können auch erheblich zu einer Verbesserung des Sicherheitsgefühls der vor Ort lebenden Menschen beitragen. Denn diese kennen die spezifischen örtlichen Gefahren am besten. Föderalismus heißt auch voneinander lernen. Gerade für die besonders gefährdeten Ballungsräume braucht es ein Bundessicherheitskonzept, an dem sich auch die unterschiedlichen föderalen Akteure beteiligen und das zu einheitlichen Standards führt.“